

RENNRAD

# Hintringer in der Schweiz im Spitzenfeld

2. Juli 2019, 12:16 Uhr ▪ 63× gelesen ▪ 0 ▪ 0



Dietmar Hintringer (l.) bei der Siegerehrung ▪ Foto: Wildauer ▪ hochgeladen von [Gernot Fohler](#)



Autor: [Gernot Fohler](#) aus Urfahr-Umgebung

WALDING. Der Waldinger Rennrad-Behindertensportler Dietmar Hintringer lieferte bei den UCI-Rennen in der Schweiz wieder eine top Leistung ab. Beim Einzelzeitfahren in Langnau erreichte er in seiner Klasse C3 den zweiten Platz hinter einem Deutschen. Hintringer, der für den SV Gallneukirchen startet, beendete das Straßenrennen ebenfalls auf Platz zwei mit einer 36 km/h-Durchschnittsgeschwindigkeit. Das bedeutete insgesamt den zweiten Gesamtrang.



Gefällt **0** mal



Autor: Gernot Fohler aus Urfahr-Umgebung

KOMMENTARE

